

Le ministre de la Santé Publique, le Dr Manouda Malachie, a reçu ce jour sa dose de vaccin anti-Covid19 Sinophram, nom de la plus grande entreprise pharmaceutique en Chine.

Le Cameroun a déjà réceptionné 200 000 doses du vaccin Sinophram

Le Premier ministre a réceptionné hier 11 avril 2021, les premiers vaccins anti-Covid offerts au Cameroun par la Chine. La cargaison partie de Chine est arrivée à l'aéroport international de Yaoundé Nsimalen, autour de 20 heures à bord d'un avion de la compagnie Air France.

Par ailleurs, le directeur du Centre chinois de contrôle et de prévention des maladies, Gao Fu, a reconnu, samedi 10 avril, que l'efficacité des vaccins chinois était faible. Ils « n'ont pas des taux de protection très élevés », a-t-il déclaré lors d'une conférence dans la ville de Chengdu, dans le sud-ouest de la Chine.
